

Die Auflösung des Stiftungsvermögens nach der Auflösung einer Stiftung



Die Anfallberechtigung im Zivil- und Gemeinnützigkeitsrecht

Von RAin Dr. Hanna Eizenhöfer, LL.M (LSE)

2024, 299 S., brosch., 94,- €

ISBN 978-3-7560-1646-4

(Schriftenreihe des Instituts für Stiftungsrecht und das
Recht der Non-Profit-Organisationen, Bd. 27)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1646-4

Die Autorin beleuchtet in diesem Werk das im Schrifttum bislang kaum beachtete Institut der Anfallberechtigung. Sie erörtert den Sinn und Zweck der Anfallberechtigung und setzt sich unter anderem mit der Frage der Bestimmung von Anfallberechtigten, deren Bedeutung bei Stiftungszusammenführungen, dem Erwerb durch anfallberechtigte Personen und der Existenz von Ansprüchen auf Herausgabe

des bereits ausgeantworteten Vermögens im Falle der nicht ordnungsgemäß erfolgten Liquidation auseinander. Die Autorin beleuchtet dabei auch gemeinnützigkeitsrechtliche Fragen und erörtert unter anderem mögliche Konsequenzen des nachträglichen Entfallens einer satzungsmäßigen Anfallbestimmung auf den Gemeinnützigkeitsstatus der betroffenen Organisation

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

The Liquidation of the Foundation's Assets after the Dissolution of a Foundation



Die Anfallberechtigung im Zivil- und Gemeinnützigkeitsrecht

By RAin Dr. Hanna Eizenhöfer, LL.M (LSE)

2024, 299 pp., pb., € 94.00

ISBN 978-3-7560-1646-4

(Schriftenreihe des Instituts für Stiftungsrecht und das
Recht der Non-Profit-Organisationen, vol. 27)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1646-4

The author sheds light on the topic of the distribution of assets after liquidation of non-profit organisations, which has so far received little attention in the literature. In this work, she examines a variety of questions relating to civil and non-profit law. Amongst others, she discusses the purpose of such distribution and addresses the question of

the determination of beneficiaries and the receipt of assets by them. The author also examines issues of non-profit law and discusses, for instance, the possible consequences of the subsequent cancellation of a statutory provision that regulates the distribution of assets after liquidation on the non-profit status of the organisation concerned.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.